
Pièces 4 Pièces

Superficie 225 m²

Référence 84084834

Prix 985 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Ce  superbe  appartement  livré  et  disponible  immédiatement  se  trouve  au  cœur

d'Antibes,  dans  un  quartier  résidentiel  et  recherché,  a  proximité  de  toutes  les

commodités,  Sophia  Antipolis  et  de  grands  axes  routiers.Nichée  dans  un  parc

arboré  la  résidence  (  programme  neuf  livré  le  mois  dernier)  bénéficie  de  belles

prestations.Situé  au  dernier  étage  de  la  résidence  cet  appartement  4  pièces,

disposant d'un séjour/cuisine de 45m², ouvrant sur une immense terrasse de 84m²

avec vue panoramique sur la baie des anges; de Antibes à Nice et plus encore.Une

suite parentale de 15m² donnant sur une terrasse ...

This superb apartment delivered and available immediately is located in the heart of

Antibes,  in  a  sought-after  residential  area,  close  to  all  amenities,  Sophia  Antipolis

and major roads.Nestled in a wooded park, the residence (new program delivered

last month) benefits from great amenities.Located on the top floor of the residence,

this 4-room apartment, with a 45m² living room/kitchen, opening onto a huge 84m²

terrace  with  panoramic  views  of  the  Bay  of  Angels;  from  Antibes  to  Nice  and

more.A  15m²  master  suite  opening  onto  a  5m²  terrace,  with  toilet  and  private

bathroom.Two 9m² bedrooms ...

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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